

3.6.8. Zur Entwicklung der Zusammenarbeit mit
den Bruderorganen

BSU
000080

Die Zusammenarbeit mit den Untersuchungsabteilungen der Bruderorgane hat sich auf der Grundlage der in den vergangenen Jahren geschaffenen guten Voraussetzungen und Bedingungen, insbesondere der abgeschlossenen bzw. vorbereiteten Arbeitsvereinbarungen, kontinuierlich weiter entwickelt.

Der Leiter der HA IX führte, entsprechend dem vom Genossen Minister bestätigten Plan, im Jahre 1976 jeweils mehrtägige Beratungen mit den Leitern der Untersuchungsabteilungen

- des Komitees für Staatssicherheit beim Ministerrat der UdSSR;
- der Staatssicherheitsorgane der VR Bulgarien.

Die Beratungen dienten dazu, vor allem in der Untersuchungsarbeit gewonnene Erkenntnisse und Erfahrungen auszutauschen über

- die verstärkten Aktivitäten des Gegners, sich in innere Angelegenheiten einzumischen und sich dabei demagogisch auf völkerrechtliche Bestimmungen und andere Erklärungen zu berufen;

mittels politisch-ideologischer Diversion, Kontakt-tätigkeit und anderer Maßnahmen feindlich-negative Kräfte im Innern zu Untergrundtätigkeit sowie zu anderen öffentlichkeitswirksamen, möglichst spekulativen Handlungen zu inspirieren und zu veranlassen;

Kopie BSU
AR 8